



INFORME QUE FORMULA EL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE LEVANTE UNION DEPORTIVA, S.A.D. SOBRE LAS PROPUESTAS DE FIJACION DEL NUMERO DE CONSEJEROS, NOMBRAMIENTO, RATIFICACIÓN Y REELECCIÓN DE CONSEJEROS INCLUIDAS EN EL PUNTO 3 DEL ORDEN DEL DÍA DE LA JUNTA GENERAL ORDINARIA DE ACCIONISTAS CONVOCADA PARA SU CELEBRACIÓN LOS DÍAS 26 y 27 DE MARZO DE 2023, EN PRIMERA Y SEGUNDA CONVOCATORIA, RESPECTIVAMENTE

1. Objeto del informe

El presente informe se formula por el Consejo de Administración de Levante Unión Deportiva, S.A.D. (“**Levante UD**” o la “**Sociedad**”) y tiene por objeto justificar las siguientes propuestas de nombramiento, ratificación y reelección de consejeros de la Sociedad incluidas como punto 3 del Orden del Día de la junta general ordinaria de accionistas de la Sociedad, cuya celebración está prevista para el día 26 de marzo de 2024, en primera convocatoria, o de no alcanzarse el quorum necesario, en el mismo lugar y hora el día 27 de marzo de 2024, en segunda convocatoria (la “**Junta Ordinaria de Accionistas**”):

TERCERO.- Fijación del número de consejeros, ratificación del nombramiento de consejeros por cooptación, nombramiento y reelección de consejeros.

2. Antecedentes

En el mes de Septiembre de 2.023 dimitieron los Consejeros, Don Francisco Javier Catalán Vena, Don Luis Enrique Calero Ramón, D^a. Marisa Concepción Luisa Blay Arizo, Don Juan José Alabau Cebriá y Don Miguel Angel Ruíz Sanahuja.

En la misma fecha se nombraron como Consejeros, por cooptación, y con la categoría de vocales a los Consejeros, Doña Ruth García García, en sustitución del dimitido Don Luis Enrique Calero Ramón y Doña Maribel Vilaplana Vilaplana, en sustitución del dimitido Don Francisco Javier Catalán Vena. En diciembre de 2.023 se nombró como Consejero a Don Héctor Blasco García, en sustitución de la dimitida consejera D^a. Marisa Concepción Luisa Blay Arizo, quedando vacantes, por tanto, las plazas correspondientes a los Consejeros dimitidos, Don Juan José Alabau Cebriá y Don Miguel Angel Ruíz Sanahuja.

Asimismo, el cargo de los Consejeros Don Pablo Sánchez Morante, Don Francisco Fenollosa Doménech, Don José Danvila Subiza y Don Braulio Pastor Mula, y para el que fueron elegidos por un plazo de cinco años, se encuentran vencidos por lo que, en su caso, se precisa su reelección.



Así pues, tomando en consideración lo anterior, se propone a la Junta Ordinaria de Accionistas (i) la ratificación y reelección de los Consejeros, Doña Ruth García García, Doña Maribel Vilaplana Vilaplana y de Don Héctor Blasco García, como consejeros de la Sociedad, (ii) la reelección de los Consejeros Don Pablo Sánchez Morante, Don Francisco Fenollosa Doménech, Don José Danvila Subiza y Don Braulio Pastor Mula y (iii) el nombramiento como nuevo Consejero de Don David Gómez Blasco.

3. Duración de los cargos

El mandato de los consejeros cuyo nombramiento y reelección se propone será por el plazo de cinco años previsto en los Estatutos Sociales.

De conformidad con el artículo 222 de la LSC, el nombramiento de los consejeros propuestos caducará cuando, vencido el plazo, se haya celebrado junta general o haya transcurrido el plazo para la celebración de la junta que ha de resolver sobre la aprobación de las cuentas del ejercicio anterior.

4. Perfil de los candidatos y consejeros cuyo nombramiento, ratificación y reelección se propone:

1.- Pablo Sánchez Morante

Actual Presidente del Consejo de Administración.

Nacido en 1974, es abonado del Levante UD desde el año 2002 y acude al estadio con su mujer y sus tres hijos desde entonces. Forma parte del Consejo de Administración del Levante desde el año 2018.

Es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Valladolid.

Empresario, socio y director general del grupo de empresas Van Hessen en España, dedicada a la producción y comercialización de tripa natural para embutido, productos farmacéuticos y alimentos para mascotas, entre otros.

2.- Francisco Fenollosa Doménech

Actual Presidente de Honor

Nacido el 19 de abril de 1932. Casado y con dos hijas. Dedicado desde los 20 años y hasta su jubilación a gestionar la publicidad del Diario Las Provincias.

Abonado del Levante UD desde 1946 y accionista desde su conversión en Sociedad Anónima en 1994.



Desde 1980 viaja como responsable de la expedición levantista en los desplazamientos del Levante UD.

Miembro del Consejo de Administración desde 1995. En 2008 es nombrado Presidente de Honor del Club. Miembro del patronato de la Fundación Levante UD Cent Anys desde su constitución en 2009.

Recibió la Medalla de Oro de la Federación de Fútbol de la Comunidad Valenciana de manos de su presidente D. Vicente Muñoz. También recibió la Medalla de Oro del COTIF en 2014 y la Medalla de Plata del CD Alcoyano.

En 2010 recibe el Premio a Toda una Vida dedicada al Deporte por parte del Ayuntamiento de Moncada, su pueblo natal.

En agradecimiento a su labor, tiene una Peña Levantinista y un Torneo de Fútbol con su nombre.

3.- Braulio Pastor Mula

Actual Vicepresidente del Consejo de Administración.

Nacido en Valencia el 7 de noviembre de 1960, en el seno de una familia arraigada en los Poblados Marítimos, es aficionado al Levante UD desde su adolescencia. Abonado del club desde los años 90 y asiduo al palco VIP; en su juventud llegó a militar en las categorías inferiores del Levante UD.

Actualmente es el presidente de la sección del club de fútbol sala del Levante UD.

Licenciado en Derecho por la Universidad de Valencia, está casado y tiene dos hijos, y ejerce la profesión de Gestor Administrativo, dirigiendo su grupo de gestión: Grupo Gestoría Pastor, una empresa familiar fundada en 1929. Además, desarrolla una destacada actividad de Logística del Automóvil.

4.- José Danvila Subiza

Actual Consejero Delegado

Nacido el 8 de agosto de 1975 en Valencia.

Empresario valenciano que gestiona la segunda generación de la empresa familiar, Verdeveleno SL, dedicada a nivel internacional al curtido de pieles y que con la evolución de los años actualmente cuenta entre sus clientes con las firmas más prestigiosas del sector de la marroquinería.

Es un gran aficionado al fútbol y ya comenzó a ir a ver al Levante UD en los años 90 cuando el equipo militaba en Segunda División B y desde entonces siguió su afición hasta ser hoy en día abonado del palco VIP.

5.- Maribel Vilaplana Vilaplana

Actual vocal en el Consejo de Administración

Con su incorporación al Levante UD, Maribel Vilaplana cierra un círculo que comenzó hace 30 años cuando informaba del equipo al inicio de su carrera como periodista en la 97.7 Radio donde precisamente era una de las personas que cubría la información del Levante UD.

A partir de ese momento desarrolla su carrera como periodista en Televisión Española y Canal 9, donde se convirtió en uno de los rostros informativos más conocidos y habituales de la pequeña pantalla.

Los últimos 10 años su trayectoria profesional está ligada a la consultoría, asesoramiento y formación de la comunicación especializada en el ámbito directivo, ejecutivo y empresarial.

6.- Ruth García García

Actual vocal en el Consejo de Administración

Ha estado ligada al Levante UD desde el año 2004 donde jugó 9 temporadas seguidas en su primera etapa, y tras cinco años en el FC Barcelona, volvió al Levante UD en 2018 donde jugó durante dos temporadas más. Ha sido internacional en más de 50 ocasiones con la Selección Española de Fútbol.

A partir de 2020 comenzó a hacerse cargo de las Relaciones Institucionales y de la secretaría técnica del Levante UD Femenino, responsabilidad que desarrolla también en la actualidad. Ha recibido numerosos premios y reconocimientos por el trabajo durante toda su trayectoria como futbolista.

7.- Héctor Blasco García

Actual vocal en el Consejo de Administración

Preside Europa Travel donde además desarrolla la planificación estratégica. Licenciado en Derecho ha sido director de Asesoría Jurídica, Marketing, Administración, Finanzas e Informática de Mercadona. Desde 1999 es además director general de UMIVALE Activa.

Como él mismo dice, es “levantinista de tercera generación”. De hecho, sus primeros recuerdos viendo al Levante UD van ligados a la compañía de su abuelo, por lo que tiene una vinculación sentimental al equipo.

8.- David Gómez Blasco

Experiencia profesional de 32 años en el sector financiero. En la actualidad es Director Regional de red comercial en Valencia en una entidad financiera. Ha desempeñado con anterioridad funciones de Director de Red Empresas de Comunidad Valenciana, Región Murcia y Baleares; Director de Riesgos y Reestructuraciones de Deuda y Auditor Interno.

Cuenta con formación universitaria en Ciencias Empresariales Universitat de València; Máster en Entidades de Crédito (Adeit- Universidad Empresa); Master en Gestión Comercial (APD); Master en Gestión estratégica (UOC). Con formación complementaria en Consejos de Administración por IGE, Programa de Alta Dirección en EDEM 15 x 15 y Programa de gestión Estratégica de Grandes Empresas en IE Business School.

Su relación con el club comienza en 1988 coincidiendo con su traslado de residencia a Benimaçlet. En la actualidad es accionista de la Sociedad y asiduo al palco de forma habitual desde 2021.